

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE, rencontre le Primat de l'Église orthodoxe en Amérique



Le 9 novembre 2014, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, actuellement aux États-Unis avec la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, a rencontré Sa Béatitude le métropolite Tikhon de toute l'Amérique et du Canada, Primat de l'Église orthodoxe en Amérique et archevêque de Washington. La rencontre avait lieu au séminaire Saint-Vladimir de Moscou.

Prenaient part à la rencontre l'évêque Jean de Naro-Fominsk, administrateur des paroisses du Patriarcat de Moscou aux États-Unis, et le chancelier de l'Église orthodoxe en Amérique, le protopresbytre John Jillions.

Les relations interorthodoxes, ainsi que les relations bilatérales entre l'Église orthodoxe russe et l'Église orthodoxe en Amérique ont fait l'objet de l'entretien.